



SCOPPIE FURANO

6 Pièces

297 m²

Réf. SP703

2 495 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité du village de Mougins, dans un domaine offrant une tranquillité totale. Cette agréable villa lumineuse, jouit d'une jolie vue dégagée sur les collines verdoyantes et comprend :Au niveau supérieur: un séjour, une salle à manger de 110 m² avec cheminée, belles terrasses surplombant le jardin ainsi qu'une cuisine ouverte. Au niveau inférieur quatre chambres en suite, ainsi qu'un bureau.Le rez-de-jardin abrite un studio indépendant et un très grand garage. Le terrain de 1720 m² est exposé sud -ouest et agrémenté d'une piscine avec pool house.

Near the village of Mougins, in a domain offering total tranquility. This pleasant, bright villa enjoys a lovely unobstructed view of the green hills and includes:On the upper level: a living room, a 110 m² dining room with fireplace, beautiful terraces overlooking the garden as well as an open kitchen. On the lower level, four en-suite bedrooms, as well as an office.The garden level houses an independent studio and a very large garage. The 1720 m² land faces south-west and features a swimming pool with pool house.

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

